

Walesfahrt 2020



Im März fand erneut unsere jahrgangsübergreifende Walesfahrt statt. Wir (48 SchülerInnen und drei LehrerInnen) wohnten eine Woche lang in Gastfamilien in *Swansea*. Neben dem täglichen Schulbesuch standen viele Aktivitäten auf dem Plan: Besuch der Rhossili Bay, Erkundung Swanseas, Ausflug nach Bristol, Besuch einer Kohlemine (Big Pitt), Besichtigung der beschaulichen Stadt Windsor und natürlich waren wir auch in London. Hier ein paar Eindrücke der schönen Fahrt:



Zwischenstopp in *Windsor* - im Hintergrund das *Windsor Castle*. Die Queen war leider nicht vor Ort. Die *Scones* im Café waren dennoch köstlich!



Englischunterricht am Strand von *Swansea*. Wir erstellen Kunstwerke aus Strandfunden. Auf Englisch erklären wir unseren Lehrern/Lehrerinnen die Bedeutung unserer Kunstwerke. So macht Englischunterricht Spaß!



Schaut euch diesen Strand an! Allein für diesen Anblick hat sich die lange Anreise gelohnt.



Rhossili Bay



M Shed Museum in Bristol

Nach dem Besuch eines Museums zur Geschichte der Stadt Bristol, gab es genügend Zeit, um die Stadt auf eigene Faust zu erkunden: Natürlich waren die üblichen Fastfood-Ketten und Bekleidungsgeschäfte vor uns nicht sicher;)



London

In London hatten wir acht aufregende Stunden, bevor es mit dem Bus zurück nach Hause ging.

Wir hatten eine lehr- und ereignisreiche Fahrt und freuen uns schon auf Wales 2021. Vielen herzlichen Dank dem Organisator!